

Dipimpin Kapolsek AKP Asfar Hakim, Patroli Cipkon di Tanete Rilau Jaring Puluhan Motor

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Mar 13, 2022 - 15:50



BARRU- Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Tanete Rilau, AKP Asfar Hakim SH. MH., memimpin langsung kegiatan patroli gabungan TNI-Polri dalam rangka cipta kondisi (Cipkon) di wilayah hukum Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, pada Sabtu malam (12/3/2022).

Patroli gabungan tersebut di ikuti oleh Kasat Samapta Polres Barru, AKP Ibrahim, S.Sos., Kaur Indentifikasi Sat Reskrim Polres Barru, Ipda Safiuddin Arsyad, Personil Koramil Tanete Rilau, Personil Sat Samapta Polres Barru dan Personil Polsek Tanete Rilau.



"Malam ini kita akan melaksanakan patroli di Titik Temuta dan memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan. Setelah itu, kita melaksanakan patroli di kilo 1 karena lokasi tersebut sering dijadikan aksi balapan liar oleh sekumpulan anak muda", kata Kapolsek AKP Asfar Hakim yang sebelumnya memimpin apel patroli gabungan di Mapolsek Tanete Rilau.

Kapolsek Tanete Rilau menjelaskan bahwa, kegiatan patroli ini menyasar tempat keramaian antara lain, Titik Temuta di kompleks ruko pasar Pekkae, acara pesta pernikahan didesa Lalabata, sekitaran kampus STAI Al Gazali Pekkae, jembatan Flay Over Pekkae dan Kilo 1.



"Di Titik Temuta kami memberikan himbauan kepada pengunjung agar tetap

mematuhi protokol kesehatan dan ditempat pesta perkawinan di Bungi, desa Lalabata tim langsung menemui pihak keluarga untuk menghimbau agar patuh pada Prokes", terangnya.

AKP Asfar menerangkan bahwa, saat melakukan patroli di Dusun Bontopenno, Desa Pao Pao, Kecamatan Tanete Rilau, tim patroli gabungan menemukan sekumpulan anak muda yang berkumpul di depan bengkel Setia Motor milik Andar yang diduga akan melakukan aksi balapan liar. Dan setelah dilakukan identifikasi terhadap kumpulan pemuda tersebut, tim kemudian mengamankan 14 unit kendaraan roda dua.



"Barang bukti Ranmor R2 yang terjaring di wilayah hukum Polsek Tanete Rilau sebanyak 14 unit itu, kemudian dibawa ke Mako Polres Barru untuk diproses lebih lanjut", ungkapnya.

(Ahkam)